

Neuer Vorsitzender beim TTC

Osterholz-Scharmbeck (wo). Bernd Wedelich ist bei der Jahreshauptversammlung des Tischtennis-Clubs Freizeit OHZ zum Nachfolger des langjährigen Vorsitzenden Henri Garbade gewählt worden. Garbade hatte sich nach 26 Jahren – für viele Mitglieder überraschend – nicht wieder zur Wahl gestellt. Die Mitglieder wählten Bernd Wedelich einstimmig. Sein Stellvertreter ist Eckhard Wittvogel. Als Kassenführerin wurde Anneliese Bierschwale wiedergewählt, als Beisitzer Heino Wiedelmann. Erfreulich für die Freunde des kleinen Zelluloid-Balls: Seit Mitte vergangenen Jahres können sie nun auch wöchentlich in der Sporthalle der Heinrich-Horstmann-Schule den Schläger schwingen, nachdem dies vorher nur alle 14 Tage möglich gewesen war. Thema waren auch die Vorbereitungen für die Gründung eines eingetragenen Vereins. Hierzu soll am 9. April eine Mitgliederversammlung einberufen werden.

TTC Freizeit OHZ

Mitglieder: 21

Vorsitzender: Bernd Wedelich

Informationen unter: 04791/7151